

Areva porte plainte en diffamation contre la Coordination antinucléaire du sud-est

LE LOBBY NUCLÉAIRE VEUT BÂILLONNER LA CRITIQUE ne les laissons pas faire

Le tort de la Coordination antinucléaire du sud-est ? : avoir dénoncé, dans un article publié sur son site internet*, le don de 42 000€ d'Areva à la ville d'Avignon (84) et la collusion des élu-es de tous bords politiques avec le lobby nucléaire responsable dans le même temps de milliers de morts et de victimes sur la planète et notamment à Fukushima (centrale nucléaire chargée en «Mox» d'Areva), au Niger (exploitation de mine d'uranium par Areva) et en vallée Rhône/Durance près des sites nucléaires exploités par Areva, EDF, CEA.

**AUJOURD'HUI :
LA C.A.N.S-E
DEMAIN : VOUS !**

Ainsi, au pays initiateur des «Droits de l'Homme» les puissances économiques et leurs relais politiques tentent d'interdire la libre expression individuelle et collective, d'empêcher la dénonciation de leurs méfaits et la critique radicale de leur ordre dominant mortifère.

CONFLITS D'INTÉRÊTS OU NOYAUTAGE DANS LE SUD-EST ? . Avignon , *Municipalité UMP (1995 à 2014)*, élu en charge des affaires économiques : un salarié d'Areva responsable du lobbying auprès des élus . *Municipalité PS (depuis 2014)* - élu en charge des risques naturels et technologiques : un salarié d'Areva «responsable qualité»

Areva est le bras commercial et d'application technique du Commissariat à l'Energie Atomique qui est son actionnaire majoritaire (54%) avec l'Etat (27%) :

1)- Areva, qui se présente comme le leader mondial du nucléaire, fabrique des produits de fission nucléaire civils et militaires radioactifs; ils contaminent l'environnement, l'air, l'eau, porte atteinte à la santé et à la vie :

- au quotidien
- lors d'incidents sur ses installations en France et aussi à l'étranger
- lors d'accidents et catastrophes
- lors des conflits armés utilisant l'uranium dit «appauvri» d'Areva

2)- La radioactivité est nocive et mortelle, quelque soit la dose

3)- Areva est impliqué dans la catastrophe nucléaire de Fukushima car elle a fourni le produit de fission « Mox » du réacteur n°3 en perdition de Fukushima-Daïchi (Japon)

4)- La production de radioactivité artificielle et ses effets délétères sur la santé, ainsi que les catastrophes nucléaires, sont des crimes contre l'humanité

LES CRITIQUES QUE NE SUPPORTENT PAS LES CRIMINELS DE LA DESTRUCTION ATOMIQUE

(Extraits de l'article du 27 juillet 2014)

... « Elle (la municipalité d'Avignon) vient de signer une nouvelle convention de "mécénat" avec **le géant de la mort nucléaire, Areva.** »

... «Lors du vote des deux délibérations visant à signer une convention de mécénat entre la Ville et la "Fondation d'entreprise Areva" (une "action culturelle" locale pour des enfants alors que **Areva n'hésite pas à contaminer et tuer ailleurs d'autres enfants comme à Fukushima**), les trois élus EELV ont fui le débat et sont allés... aux WC. »... « Pas un mot contre cette convention, pas une explication des **crimes d'Areva un peu partout dans le monde et en vallée du Rhône**, pas un appel à un peu d'éthique et de morale. Rien, le néant. »

« Déjà à Avignon, en 2011, l'exposition "Egypte ancienne" avait reçu des milliers d'euros d'Areva, tandis que depuis 2012 AREVA-Melox-Marcoule (**fabricant et fournisseur du "Mox" de la centrale de Fukushima qui a explosé**) est le partenaire officiel de "Avignon Tourisme". »

à savoir : depuis les premiers essais atomiques (1945) et la 1ère centrale nucléaire dite civile, le taux de radioactivité sur Terre a été multiplié x2. Depuis le début de la catastrophe nucléaire de Tchernobyl (1986): 1 million de morts attribuable au nucléaire, 80% des enfants des régions non-évacuées sont atteints de malformations cardiaques, d'atteintes neuronales, de cancers sur différents organes. Le nuage radioactif a parcouru 1200km jusqu'à la Provence et la Corse

JE NE RESTE PAS SPECTATEUR-TRICE : JE SOUTIENS LA COORDINATION ANTINUCLÉAIRE DU SUD-EST

pétition au Pdg d'Areva : <http://www.cyberacteurs.org/cyberactions/> n°878 . **soutien financier** : CAN 180 chemin de la Parisienne 84740 Velleron

* pour briser l'omerta, je fais circuler l'info : www.coordination-antinucleaire-sudest.org . **nous écrire** : contact@coordination-antinucleaire-sudest.net